



PREGUNTA QUE PRESENTA ENRIQUE PÉREZ ABELLÁN, CONCEJAL DEL GRUPO MUNICIPAL MC CARTAGENA, SOBRE 'SELLO DE CALIDAD PATATA DE CARTAGENA'

Este Pleno, en 2021, aprobó una moción, presentada por este grupo y el concejal que suscribe, para la protección de la patata del Campo de Cartagena a través de un sello de calidad. Tres años más tarde, el año pasado, volvimos a traer una iniciativa que fue consensuada y aprobada por unanimidad. Se han dado pasos para proteger la patata cartagenera, como la adhesión a la red 'Pueblos Productores de Patata', para la promoción, comercialización y desarrollo de la patata sostenible. No obstante, nada se sabe del sello de calidad ni de convertir a la Fiesta de la Patata de La Puebla en Fiesta de Interés Turístico Regional, como así se lleva reclamando años.

Por todo lo anteriormente expuesto, el concejal que suscribe presenta la siguiente

PREGUNTA

¿Qué trámites se han llevado a cabo desde el Ayuntamiento para conseguir que la Fiesta de la Patata de La Puebla se convierta en Fiesta de Interés Turístico Regional? ¿Se conoce el estado del preceptivo expediente regional que debe acabar en tal distintivo?

Y, por otro lado, ¿conoce este Ayuntamiento los pasos dados para conseguir un sello distintivo de calidad para la patata cartagenera, bien sea a través de una Indicación Geográfica Protegida (IGP) o una Especialidad Tradicional Garantizada (ETG)? En caso negativo, ¿qué piensa hacer para reclamar este acuerdo plenario?

Cartagena, 04 de marzo de 2025

Fdo. Jesús Giménez Gallo
Portavoz del Grupo municipal MC.

Fdo. Enrique Pérez Abellán
Concejal del Grupo municipal MC.

A LA ALCALDÍA - PRESIDENCIA DEL EXCMO. AYUNTAMIENTO DE CARTAGENA

